
COMMISSION VIE SCOLAIRE 

Réunion n°5  9/02/23 à 17h30 

Réflexion sur la végétalisation de la cour de l’école élémentaire 

 

 

Présents          

J. Delalandre, Maire       Membres extérieurs 

S. Rouquette, Présidente de la Commission   D. Beraux, parent élu 

Mme Portail, adjoint au Maire 

M.Ballan, chargé de mission au PNRBSN 

 

Absente excusée : A. Deshayes, Conseillère Municipale 

    
 

Étude de différents documents : 

- compte-rendu de visites de cours d’école sur Rouen 

- analyse des réponses des enfants au questionnaire (comment la cour est-elle perçue ?) 

- synthèse et identification des pôles de chaleur 

 

Usages de la cour 

- terrains d’EPS : garder les 2 terrains tracés actuellement mais en réduisant un peu leurs dimensions 

- passage pour les locataires : 

 ➢ est-il nécessaire d’avoir 2 passages pour véhicules ? 

-  poubelles: peu esthétiques et proches de la seule zone d’herbe 

NB : l’utilisation comme parking lors des enterrements ne pourra plus se faire comme actuellement 

 

Propositions : 

- agrandir la zone d’herbe 

- déplacer le stockage des poubelles 

 ➢ prévoir un cabanon, plus près de la sortie (plus facile pour la femme de ménage) plus propre 

près du futur nouveau grillage côté route 

- végétaliser la zone entre le marronnier et la haie tout en laissant un passage vers les entrées des classes et un 

passage bitumé vers l’arrière du bâtiment côté abbaye 

- planter des arbres dans la zone d’herbe et entre les 2 terrains (essences locales en haute tige) 

- enlever le revêtement autour du marronnier , remplacer par des copeaux et installer un banc circulaire autour 

 

Freins : 

Pour la cohérence et la conformité du projet, il sera nécessaire de faire appel à bureau d’étude même si par la 

suite les travaux sont réalisés en régie. 

 ➢ pas avant 2024 

chercher des financements… Agence de l’eau ? Partenariat avec une école de paysagisme ou d’architecture ? 

Métropole, DETR ? 

 

Conclusion : 

réaliser le plan, métrer puis aller solliciter les différents organismes... 

 

Séance levée à 19h15 

 
documents joints élaborés par M. Ballan 


